



### **L'humiliation de Paul Biya lors de son séjour à Paris, a fait des heureux dans le rang des sécessionnistes.**

Le vice-président de la République imaginaire d'Ambazonie, Dabney Yerima, dans une déclaration, a félicité la communauté ambazonienne et ses forces de restauration pour avoir contraint le président Paul Biya d'une manière ou d'une autre, à avouer en mondovision la politique d'assimilation coloniale menée par la France au Cameroun.

Lors du panel télévisé animé par Mo Ibrahim à Paris, ces « vérités » dites par Paul Biya constituent en quelque sorte la seule voie pour libérer le Cameroun anglophone, d'après le leader sécessionniste. « ***Tout cela se produit, pas à cause du bruit que nous faisons, des discours que nous tenons ou de la volonté de nous mettre à l'honneur, en tant que leaders de cette révolution; tout cela et bien plus à venir grâce au courage, à la bravoure, à la résilience et à la détermination de nos patriotes, les guerriers courageux, les garçons et les filles d'Amba qui en ont assez dit, ont pris la voie de la légitime défense et ont décidé de tout sacrifier, y compris leur vie pour arrêter les absurdités du régime Biya*** », écrit le vice-président Yerima.

Le sécessionniste a fait ces déclarations en marge d'un entretien dimanche avec des médias hollandais. Il a dénoncé une fois encore l'attaque armée des militaires contre les Ambazoniens.

Il loue la bravoure des hommes armés sur le terrain qui affrontent jours et nuits les militaires du BIR. « ***Nous ne devons jamais oublier leurs services et leurs sacrifices envers notre peuple et notre pays. Alors que nous portons nos beaux costumes coûteux, que nous regardons bien à la télévision et que nous prenons l'avion pour se rendre ici et là au nom de la République, nous ne devrions jamais oublier ceux qui se promènent nus, affamés et qui renoncent à tout, y compris leur vie pour que toutes ces vérités soient sortir en plein jour*** », a-t-il mentionné.

avec Cameoonweb